LE RENVOI de la discussion de la loi de neutralité à la prochaine session

hington, 11. — La commission des es étrangères du Sénat a décidé de er la discussion de la loi de neu-à la prochaîne session du congrès.



J'aimais tant le voir rire.

Il retrouvera, galté, santé si, pour le débarrasser des vers qui le fatiguent, vous lui donnez du Vermifuge Lune. Le Vermifuge Lune est le plus doux des laxatifs pour les entants de I à 15 ans. La cure, en pou-dre, 6 fr. 50; en sirop. (double cure) 11 fr. chez votre pharmacien.

EN EXTRÊME-ORIENT

De nouveaux incidents se sont produits à Tien-Tsin

Tien-Tain, 11. — Les autorités de la polite de la concession britannique ont rétusé, en matin, d'accéder à la demande de la polite chinoise, en territoire occupé par les Japonais, de lui remeture un homme de garde d'une embarcation chinoise qui avait transporté un certain nombre de passagers à la concession britannique.

Un suiet britannique partiellement dévêtu

Des sentinelles japonsises ont contraint ce matin M. Ivor House, sujet britannique, jockey amateur, à se dévêtre partiellement avant de le fouiller et de l'autoriser à entrer dans la conces-

Le consulat britannique attaqué à conns de nierres à Tsing Tao

d. coups ue pretres à l'sing 1400.

Hong-Kong, 11. — On mande de Tsing-Tao qu'un certain nombre de Chinois a la solde des Japonais ont manifesté de-vant le consulat général de Grande-Bretagne, qu'ils ont attaqué à coups de pierres.

LES TROUPES RUSSES sont refoulées en territoire mongol

annoncent les Japonais

Tokio, 11. — On mande de Sin-Kong à l'agence « Domei » : Un communiqué de l'armée du Kouangtoun, armée japonaise de Mandchourie, annonce que lea troupes soviéto-mongoles qui avaient envahi le territoire mandchou, à l'est la rivière Kalihka ont été entièrement refoulées en territoire mongol.

522 avions mongols-soviètiques ont été abattus

ANNONCE LE PORTE-PAROLE DE L'ARMÉE JAPONAISE...

Tokio, 11. — Dans une déclaration que reproduit l'agence « Domei», le porte-parole de l'armée japonaise affirme que les forces aériennes japonaises ont abattu 522 avions mongolo-soviétiques au cours des combats aériens qui sont l'aspect le plus extraordinaire des engagements qui se déroulent depuis 71 jours dans la région de Nomonhan.
Les Japonais, ajoute-t-il, n'ont perdu que quatre avions.

...mais...

Hailar, 11. — (De notre envoyé spécial de l'agence Hawas) : Lundi, à 14 h. 30, muit bombardiers soviétiques ont apparu à cinq kilomètres de la base militair mippone où campent actuellement un certain nombre de correspondants étran-

gers.

Devant le feu de barrage des batteries nippones, les bombardiers soviétiques nippones, les bombardiers sovietages làchèrent leurs bombes à une distanc respectable de la base, puis rebrous sèrent chemin.

COMMENT CONVAINCRE L'ALLEMAGNE?

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

La seule manière de parer à cette manœuvre serait de préciser dans le plus grand détail non seulement les modalités techniques d'application de la garantie en cas de conflit, mais les mesures préventives à adopter avant qu'il ne soit trop tard. C'est d'ailleurs ce qui est en train de se faire par les consultations d'états-majors qui se poursuivent à Londres.

Cependant les déclarations si fermes des ministres britanniques, et les me-sures de précaution prises par les chefs militaires des forces franco-anglo-polonaises, n'ont pas encore convaincu le chanceller Hitler et son conseiller M. de

chanceller Hitler et son conseiller M. de Ribbentrop.

Il y a néanmoins un fait indiscutable aujourd'hui, c'est que le peuple anglais, pourtant ai divisé il y a encore quelques mois en ce qui concernat le problème allemand, est aujourd'hui fermement résolu de répondrespar la force à toute nouvelle menace d'agression. Une telle unanimité trouve-t-elle son expression dans le gouvernement actuel ? Ou plutôt l'opinion anglaise est-elle vraiment représentée par le gouvernement Chamberlain ? En fait, oui, en apparence, non.

non.

Dans une précédente lettre nous nous étions fait. I'écho des rumeurs qui le mois dernier circulaient à Whitehall, à savoir que M. Neville Chamberlain devrait avant la fin de la session parlementaire remanier son gouvernement et inviter des hommes comme M. Winston Churchill et M. Eden à rentrer dans le gouvernement. Or, au cours de la dernière semaine, une campagne de persese, des démarches des membres du parti conservateur auprès du Fremier Ministre, des discours politiques, ont été parti conservateur auprès du Premier Ministre, des discours politiques, ont été faits en vue d'imposer à M. Chamberlain ce remaniement ministériel pour la seule raison qu'un tel changement sau-rait convaincre l'Allemagne que l'Angle-terre est vraiment décidée à s'opposer à une nouvelle agression, même aur la tegritaire de l'angleerritoire de Dantzig.

Le Premier Ministre n'a pas encore Le Premier Ministre n'a pas encorrepondu à cet appel, et il a laissé entendre que, puisqu'il suivait la politique demandée par la majorité de l'opinion, il n'était pas nécessaire de procéder à un nouveau remaniement. Mais cette attitude est interprété par ses adversaires comme une indication nouvelle saires comme une indication nouvelle qu'en réalité M. Neville Chamberlair n'a pas encore renoncé aux méthode na pas encore renoncé aux méthodes d'apaisement. C'est, en tout cas, l'im-pression des Allemands. Jamais un débat autour d'une simple question de remanis-ment ministériel n'a eu plus d'impor-tance au point de vue international.

Gárard BOUTELLEAU.

Le paquebot « Pasteur » effectue des essais en mer

Si ceux-ci sont satisfaisants, il remplacera le « Paris » pour quelques voyages

Saint-Nazaire, 11. — Le nouveau pa-quebot « Pasteur » effectuera des essais à la mer à partir d'aujourd'hui. Si ceux-ci sont satisfaisants, le navire gagnera ci sont satisfaisants, le navire gagnera le Havre.

Le « Pasteur » sera en effet appelé à remplacer pour deux ou trois voyages le paouebot « Paris » dont la perte est resentie actuellement sur la ligne de New-York, très chargée à cette époque de l'année.

l'année. Cela n'empêchera d'ailleurs pas le « Pasteur » d'assurer son premier départ sur la ligne de l'Amérique du Sud à la date fixée, c'est-à-dire le 12 septembre prochain

GALERIES BARBES DE PARIS SUCCURSALE A LILLE 114, R. Nationale

rent, par la suite, que c'était un chas-seur japonais.

LA CONFÉRENCE **ANGLO-JAPONAISE** La Grande-Bretagne

doit abandonner sa politique favorable

savent chemin.

Des chasseurs japonais se lancèrent à leur poursuite, mais furent à leur tour attaqués par des chasseurs adverses. Il a été impossible de déterminer l'issue du combat, car les avions s'éloignèrent dans la direction de la Mongoile.

Les Japonais ont affirmé ensuite qu'ils Japonais posent comme « conférience 59 avions soviétiques, mais les correspondants étrangers ne virent qu'un apparell faire atterrissage forcé et ils appri-

ie quart d'heure CINZANO:

"M. Finécoule et sa bonne, Antenne" qui présentent chaque semaine le fameux Quintette : René DORIN, Raymond SOUPLEX Jean RIEUX, Géo CHARLEY, Jean MARSAC avec Jane SOURZA accompagnés par le composi-teur Georges MATIS.

Écoutex-les aux postes suivants : POSTE PARISIEN: Dimenche 13 h. 10
RADIO TOULOUSE: Merdi 19 h. 45
RADIO NORMANDIE: Mertredi 20 h.
RADIO LUXIMBOURE: Vend. 19 h. 45
RADIO LYON: Semedi 20 h.

ET VOUS ENTENDREZ: QUAND J'AI PRIS UN

LA SITUATION A DANTZIG

(SUITE DE LA PREMIÈRE PAGE)

Par décision du Sénat de la ville libre oute transaction concernant l'achat oi a vente d'immeubles devra être désor nais autorisée par les autorités du part lazi de Dantzig. L'exposition dans les cafés

des sentences de la semaine des dirigeants nazis

Varsovie, 11. — Les propriétaires des cafés et restaurants de Dantzig ont été invités à acheter des panneaux portant des Wochensprueche (sentences de la semaine) du chanceller Hitler, de Goebbels, de Foster et autres. Ces panneaux seront changés chaque semaine, ce qui leur permettrait de répéter d'une facon exacte les opinions de principe des chefs du mouvement nazi.

Des mesures sont prises pour faciliter l'arrivée des troupes allemandes de Prusse Orientale Varsovie, 11. — Les autorités dantzi colses vont hâter les préparatifs poer le construction d'un pont provisoire sur le Nogat. Le pont serait terminé à la fir de juillet

autre part, elles ont pris des mesures pour faciliter autant que possible l'arri-vée éventuelle de troupes allemandes allemandes de Prusse Orientale à Dantag. A cet effet, on active la construction d'armatures, de pontons et de ponts qui permettralent de franchir le Nogat, frontière entre la Prusse Orientale et Dantaig.

APRÈS LA DÉCLARATION DE M. CHAMBERLAIN

« L'avenir de Dantzig sera décidé à Berlin et nulle part ailleurs »

proclame la presse nazie, qui étale été ce que l'on pouvait craindre »

eté ce que l'on pouvait craindre »
Berlin, 11. — La déciaration de
M. Chamberlain sur Dantzig continue à
être commentée en termes désobligeants
et, avoiques par la presse allemande.
L' « Angriff » Illustre son commentaire
d'une carciature représentant les toits
et les cloches de Dantzig protégés par le
parspulue de l'homme d'Esta tanglais. De
journal s'efforce de minimiser l'importance de la déclaration, en affirmant ;
« Pour nous, ce n'est que la centième
déclaration sur un sujet qui regarde
l'Allemagne et la Pologne, mais qui ne
regarde pas au fond l'Angleterre »
L' « Angriff » va méme jusqu'à parier
de langage impudent de Chamberlain,
il conciut ; « Peu nous, importe quelles
déclarations on fait à Londres sur la
question de Dantzig, l'avenir de cette
vulle silemande sera décidé à Berlin et
nulle part ailleurs »
Dans un article intitulé : Insoutenable », la « Deutsche Aligemeine Zeltungs déclare que Chamberlain à dressé
de nouvelles barrières en liant au sort

ble », la « Deutsche Aligemeine Zeitung » déclare que Chamberiain a dressé de nouvelles barrières en liant au sort de Dantzig l'existence et l'indépendance de la Pologne et qu'il a suivi le mauvais exemple donné déjà par lord Halifax dans un discours. »

« Une déclaration qui témoigne d'un retour au bon sens », dit-on à Rome

Rome, 11.— Les déclarations de M. Chamberlain aux Communes au sujet de la question de Dantzig, occupent une large place dans la presse Italienne. Celle-ci s'astient, toutefois, de les commenter directement. Elle remarque seulement dans des dépêches datées de Londres, que le discours du premier ministre britannique n'a pas été ce que l'on pouvait craindre qu'il fut, étant donné ce que l'on se plat à appeler ici, les manifestations bellicistes de la politique britannique de ces derniers jours. « M. Chamberlain, écrit en substance

LE CONSEIL DES MINISTRES

M. George, Bonnet a analysé ensulte les instructions qui ont été envoyées à M. Gabriel Puaux, haut commissaire de France en Syrie et il a fait part à ses collègues des informations qui lui parviennent du territoire sous mandat, où la population accueille avec calme et sa-

Berne, il. — Les démarches effectuées par la légation de Suisse à Rome
auprès des autorites compétentes, outétabli que la décision prise
tablique la décision prise
tablique la décision prise
tablique la décision prise
ten reserritsants suisses, s'étend à tous
les étrangers résidant dans cette prevince. Les étrangers qui ne séjournent
dans cette province qu'à titre provisoire
doivent la quitter sans délal.

Afin de permettre aux Suisses de
liquider leurs affaires, un fonctionnaire
suisses sera délégué pendant quelque
temps à Bolzano. Les raisons de ces
mesures des autorités Italiennes sont
à ordre politique et militaire.

Les étrangers ont le droit d'emporter du linge et un peu d'argent

et un peu d'argent
Berne, 11. — Le Conseil Fédéral s'est
bocupé aujourd'hui des mesures prises
par les autorités ttaliennes à l'égard des
ressortissantés suisses établis dans le
l'yroj Méridional. Il ne s'agirat pas
d'une expulsion d'Italie, mais d'une invisation faite aux citoyens suisses d'avoir,
a quitter le territoire de la province de
Bolzano dans le délai de 48 heures. Les
ntéressés ont le droit d'emporter avec
eux du linge, des vêtements, ainsi que
le la menue monnale, mais sont tenus
de laisser sur place tous les autres
objets.

Les Français ont été appelés

L'avenir de Dantzig
sera décidé à Berlin
et nulle part ailleurs »
roclame la presse nazie, qui étale
sa mauvaise humeur cependant
qu'à Rome on indique que la
déclaration du Premier « n'a pas
été ce que l'on pouvait craindre »

Des démarches à Rome

Des démarches à Rome

Rome, 11. — On n'a encore, à Rome, aucune information autorisée concernant l'ordre donné par les autorités italiennes aux étrangers résidant dans le Haut-Adige de quitter cette région dans un très bref délai.

Les représentants diplomatiques de la France, de la Grande-Bretagne, de la Suisse et des Pays-Bas se sont mis en rapport avec le ministère des Affaires éclaircissements au sujet de cette mesure, qui touche un certain nombre de sujets hollandais et suisses, ainsi qu'une trentaine d'Anglais et une quinzaine de Français. Parmi ces derniers se trouvent plusieurs proprietaires de vilias qui ne séjournent qu'une partie de l'année dans le Haut-Adige et des hôtellers.

le correspondant de Londres du « Popolo di Roma », a évité de donner à ses déclarations un ton dramatique et celles-cel apparaissent modères si on les compare à celles faites récemment par lord Halifax, elles semblent même témoigner d'un retour au bon sens. »

Les observateurs italiens dans la capitale anglaise estiment, néanmoins, que le discours de M. Chamberiain n'a pas apporté d'éléments nouveaux et que la situation reste par conséquent sans changement.

Satisfaction en Pologne

Varsovie, 11. — La presse polonaise produit et commente abondamment la ciaration de M. Chamberlain. reproduit et commente abondamment la declaration de M. Chamberlain.

Tous les commentaires soulignent avec beaucoup de satisfaction le « langage polonais » du premier britannique, principalement la définition par le ministre angiais, de l'agresseur dans un conflit éventuel entre l'Allemagne et la Pologne et sa rétuation de la fable de l'encerclement de l'Allemagne.

LA FÊTE NATIONALE DU 14 JUILLET

Elle marque à la fois le Cent-cinquantenaire de la Révolution et l'Unité française

Paris, 11.— A trois jours des fêtes exceptionellement brillantes qui vont marquer cette année, à la fois le 14 Juillet, le Cent-Cinquantenaire de la Révolution et l'Unité française, les préparatifs sont activement poussés dans les quartiers de la capitaie où doivent se dérouler le matin, la revue des troupes, l'après-midi, les fêtes du Palais de Chalillot, enfin le soir les réjouissances populaires.

ia population accueille avec caime et sactisfaction le régime nouveau.

Enfin. le ministre des Affaires étrangères a examiné la situation, en Extréme-Orient et les perspectives de la négociation anglo-japonaise qui va s'ouvrir à To-kio sur la situation à Tien-Tsin.

La suppression des déplacements ministériels

La suppression des déplacements des membres du gouvernement a été motivée par le fait que de nombreux projets qui doivent faire prochainement l'objet de dans les divers départements ministériels soc de la famille française, mesures destinées à assurer la stabilité des prix, prositions du comité de réorganisation administrative, etc. Dans ces conditions, le chef du gouvernement a estime qu'il convenait que ses collaborateurs ne s'absentent pas pendant la quinzaine à venir, laquelle doit être particulièrement chargée au point de vue du travail intérieur des administrations.

L'EXPULSION

DES ÉTRANGERS

DU HAUT ADIGE

Berne, ili.— Les démarches effectuées par la legation de Sulisse à Rome auprès des autorités compétentes, ont étabil que la déoision prise par les autorités et le province de Boilzane contres ties ét a prevince de Boilzane contres dans cette province de Boilzane contres ties étrapgers qui mes douvernement des disparent que que les conditions, de la furil de l'An II, du paysan, du député du Tierz-État, etc. Le moulage de la Marsabil que la déoision prise par les autorités l'aliennes s'et les étrapgers qui mes douvernement des de l'an II, du paysan, du député du Tierz-État, etc. Le moulage de la Marsabil que la déoision prise par les autorités l'aliennes de l'An II, du paysan, du député du Tierz-État, etc. Le moulage de la Marsabil que la déoision prise par les autorités l'aliennes de l'an II, du paysan, du député du Tierz-État, et cu moulage de la Marsabil que la déoision prise par les autorités l'aliennes de l'an II, du paysan, du député du Tierz-État, et c. Le moulage de la Mar Déjà la place de l'Étoile est entouré

jour.

Des fêtes analogues sont d'allleurs organisées dans tous les quartiers de Paris où des réjouissances particulièrement nombreuses créent par leur préparation une atmosphère joyeuse qui trouvera son plein épanouissement vendredi prochain.

Mais ll ne faut pas manquer de si-Mais il ne faut pas manquer de si-gnaler que les couleurs anglaises sont partout associées aux couleurs françai-ses, association qui témoigne, un an après la fête des souverains de Grande-Bretagne, de la constance des relations franco-britanniques en face des événe-ments changeants de la politique inter-nationale. Aussi le 14 Juillet prochain sera-t-il non seulement la fête de l'union des Français, mais aussi celle de l'ami-tié entre la France et l'Angleterre.

Une répétition de la revue des troupes a eu lieu hier matin, à Paris

Paris, 11. — Dès 7 h. du matin, les Parisiens nationaux ont été étonnés de voir déflier des troupes sur l'avenue des Champs-Elysées. L'autorité militaire avait, en effet décidé de procéder à une répétition de la revue du 14 juillet. Par rangs de 24 hommes, coude à coude, le 21e Colonial, le 51e Indochinois et les 12e et le Sénégalais descendirent en fanfaire l'avenue triompifale, comme lis le feront vendredi, Vers 8 h. 30 le défilé prenaît fin.

M. Hore Belisha et les chefs des armées de terre, de mer et de l'air britanniques assisteront à la revue

Paris, 11. — M. Hore Belisha, minis-pritannique de la guerre, l'Amiral Paris, 11. — M. Hore Belisha, ministre britannique de la guerre, l'Amiral Dudley Pound, ler Lord de la mer, Sir Cyrill Newall, maréchal en chef de l'armée de l'air, chef d'état-major de l'armée de l'air britannique et le général Gort, chef d'état-major général de l'armée de terre, viennent d'accepter l'invitation d'assister à la revue du 14 juillet qui leur avait été adressée par M. Edouard Daladier, président du Conseil.

200 marins britanniques une musique des Royal Marines participeront à la revue

Paris, 11. — 200 marins britanniques et une musique de 50 hommes des Royal Marines participeront à Paris à la revue du 14 juillet, à laquelle assistera l'amiral Sir Edwards Evans.

Un agriculteur-vigneron de l'Anjou répondra, au nom des paysans de France, à l'allocution du Président Lebrun

Poitiers, 11. - C'est M. Juies Petiticlet, agriculteur-vigneron à Ranton i, agriculteur-vigneron à Ranton commune de 400 habitants dans udinais, où il est né, qui répondra juillet au nom de tous les paysans rance à l'ailocution du Présiden

le 14 juillet au nom de tous les paysans de France à l'allocution du Président de la République.

De souche paysanne, M. Petit-Siclet, âgé de 50 ans, marié et père de deux enfants, président des viticulteurs de la zone Anjou, est très estimé dans la région. A Paris, où il expose chaque année, il a obtenu de nombreuses récompenses. Il y a dix ans, le président Doumergue

SOUS LE SIGNE DE QUALITÉ



la garantie de la plus haute qualité possible... qualité toujours régulière... qualité constamment contrôlée par de sévères essais en laboratoire.

Sur toutes les routes de France, roulez joyeusement - et en pleine sécurité - sous le signe Esso et adoptez en toute confiance :

ESSO : le premier supercarburant.

ESSO : le carburant tourisme de qualité.

ESSOLUDE . L'HUILE SUPÉRIEURE POUR AUTOS Essoleum : les lubrifiants spécialement

avec Essolube

comptent moitie

iul a remis personnellement le prix d'honneur de la culture du blé. Aux limite du Poltou et de l'Anjou, dans cette petite commune de Ranton, autrefois administrée par son père et que lui-même ne quitta que pour faire vaillamment la guerre, M. Petit-Siclet dirige avec succès une ferme modèle.

LE CROISEUR ANGLAIS A DES EXERCICES AUX COTÉS DE NOTRE ESCADRE DE L'ATLANTIQUE

Lorient, 11. — Le croiseur anglals « Vindictive » a mouillé en baie de Qui-beron où, pendant huit jours, il va pro-céder aux côtés de l'escadre de l'Atlan-tique, à des tirs et à des exercices.

tique, à des tirs et à des exercices.

C'est la première fois qu'un événement semblable de l'amitié franco-britannique se produit depuis longtemps dans cette région. Dès son arrivée dans les eaux de la 5° région maritime, l'amiral, préét maritime de Lorient a échangé des messages cordiaux avec le commandant de vaisseau anglais, et a mis à sa disposition le lieutenant de vaisseau Giraud, de son état-major, comme officier de liaison.

GROS LOTS FONCIERES 1993

frs. ; le No 351.846 est remboursé par 30.000 frs. ; les 8 Nos qui suivent aganent chacun 5.000 frs. ; les 8 Nos qui suivent aganent chacun 5.000 frs. ; l89.037, 184.432 212.533, 214.881, 337.206, 388.138, 400.628, 580.388 130. Nos gagnent chacun 1.000 fr., en, outre 2.990 Nos sont remboursés au pair.

COMMUNALES 4% 1831

COMMUNALES 4% 1931
Le No 349 180 est remboursé par 1.000.000
de frs.; le No 872.522 est remboursé par 1.000.000 fr.; les 2 Nos suivants sont remboursés chacun par 5.000 frs.; 2.189.357.
233.208 | les 10 Nos suivants sont remboursés chacun par 5.000 frs.; 2.189.357.
236.258, 189.214, 591.917, 1012.019, 1.505.253, 1.620.554, 1.620

UNE FEMME est mystérieusement assassinée à Deal

On suppose que le meurtrier a dû VINDICTIVE » VA PROCÉDER se faire passer pour un contrôleur de la distribution d'électricité

Londres, 11. — Une nouvelle affaire riminelle suscite actuellement un intérêt criminelle suscite actuellement un interet considérable dans la capitale, il s'agit du « meurtre de la femme aux cheveux rouges » annoncé sous ce tirre, en gros caractéres, par toute la presse du soir. La victime est Mrs Margaret Jackson, connue dans le petite village de Sholden, près de Déal (Kent), pour sa beauté et en particulier pour sa magnifique cheve-iure rousse.

Mrs Jackson a été trouvée, hier après-midi, par son mari. M. Jackson, étran-giee, une partie de ses vêtement arrachés, portant plusieurs blessures aux poignets et à la tête, dans la chambre à ooucher de la petite villa que le ménage occup-non loin des charbonnages de Bettesban-ger, où M. Jackson travaille en qualité de scerétaire.

Mrs Jackson était âgée de 30 ans. L'autopsie, qui sera fsite aujourd'hui, ermettra de savoir à quelle heure le rime a été commis.

crime a été commis.

Toutefois, piusieurs faits assez étranges, dans la tradition des meilleurs romans policiers, ont déjà été révélés par l'enquête et sont abondamment commentés par les envoyés spéciaux des journaux. Le chien des Jackson, un berger allemand particulièrement vigilant, n'a pas aboyé de la matinée, en outre, un escabeau a été découvert près du cadaver et la lumière électrique était allumed dans la chambre du crime.

Ces dernières détails amènent, certains.

Ces derniers détails amènent certains reporters à supposer que l'assassin a du pénétrer dans la maison en se faisant passer pour un contrôleur de la distri-bution d'électricité.

Le No 747.520 est remboursé par 250.000 fr. ile No 1.483.588 est remboursé par 250.000 fr. iles Nos suivants sont remboursé par 100.000 fr. iles Nos suivants sont remboursé de la contraction d

FUNERAILLES

Madame et Monsieur Oscar HERMEZ, Adjoint au Maire de Lille t toute is famille

prient d'assister aux Funéralites Civiles de

Madame Pauline DENISE décédée à Sainghin-en-Mélanteis, le 10 Juillet 1970 dans sa 63º année.

Lesquelles auront lieu le Jeudi 13 Juillet, à 10 heures Assemblée à la maison mortuaire, 43. Rue Jean-Bart à Lille, à 9 h. 45. nù le corps sera conduit au cimetière du Sud.

Cet avis tient lieu de faire-part

Blottie auprés d'un des premiers feux e bois de la saison. Mme Ausserand strait autour d'elle un châle de istine lanche Et cette figure, déjà menue, ut se recroquevillait frileusement. peureusement, faisait paraître plus haute, plus large, plus déserte, la pièce majestueuse où elle se trouvait, qui, ce-pendant devait ètre un des plus petits salons

onsieur Fontes, qui a bien voulu se

intes pas ce qui est arrivé

orellies, cacha de nouveau la biondeur grisonnante de la tête. L'accent plain-grisonnante de la

désarroi de la mère et de la fille.

— Je pars, le Parquet doit m'attendre, dit-il avec une précipitation saccadée qui, chez quelqu'un d'aussi peu démonatratif, ressemblait à du trouble.

La main de Mile Ausserand, posée sur son bra l'architecte. Il partit sans se retourner, sans voir médecir l'architecte en pas relever les yeux.

Il partit sans se retourner, sans voir perfait sans se retourner, sans voir médecir l'architecte de cette physionomie lugs.

Il médecir l'architecte. Il pourauivit son chemin mais d'une allure plus lente, et qui se raite il beaucoup de passer ches l'architecte comme l'eau d'une source. Derrière hit, médecir l'architecte de cette physionomie lugs.

Il ar regard d'un air si sauvage qu'elle eut un recul, balbutiant:

— Oh 1 pardon.

Mais sa jeune grâce agit, mème aur cette frénésie secrète. Distinctement, l'onne u feau d'une source. Derrière hit, grande terrasse nul, aux dalles félès, aux urnes vides, dans ce decre de mélancoile et de solltude, Xuèire, de teut un geste des bras en avant cette frénésie secrète. Distinctement, l'onne un fou la route en pente Pouraute de la commune revaluit pas pleurer, ne voulait pas relaimer une aide qui ne s'offrait plus. Ne pouvait-cule pas être brave, garder son ansafroid, déployer de l'énergie pour elle-même et pour sa pauvre maman? Il s'attendrit, ...—Oui, mademoiselle, je vais vous envoyer le médecin. Et.... n'ayes pas peur,



conquit jadis is cœur du riche banquier Ausserand.

La ruine, le veuvage, la maladie, le
manque absolu de résistance à la vie
et à la douieur, avaient fait cette épave
Eile geignit sur l'imprudence de la laisser seule, et sur cette autre imprudence, pour une jeune fille, de courir
la campagne les jours où l'on assassine
— « Un pays où tout le monde me
connaît l... » dit gaiement Xavière.
— « Tout le monde connaisaat aussi
la meunière. Ça n'empêche pas... »

Le châle blanc onduis d'un grand
frisson Et alora parml des hoquets
d'épouvante Mme Ausserand suppila:
— « Qu'on ne me dise rien!... Je ne
veux pas savoir l... Monsieur Fontès.
ne me racontez pac ce qui est arrivé

— Voyons, madame Ausserand... prononça Fontès, avec une de ces intonations à la fois câlines et impérieuses, qui
agissent comme un charme sur les neris
détraqués.

Il avait le dégoût et le dédain des êtres
auxquels échappe le gouvernement d'euxsels. Fendant de temps. Fontès disait
l'hopame.